



AMLO acusa campaña para "socavar" a las Fuerzas Armadas

LANZA un "ya basta" a la ONU; es tendenciosa y sectaria, asegura; subraya que no se ocultaron datos sobre los 43; afirma que Israel quiere ayudar en el caso; padres exigen entregar archivos. **pág. 8**

Afirma que no ocultan información

AMLO denuncia campaña de la ONU contra las Fuerzas Armadas

Por Sergio Ramírez
mexico@razon.com.mx

El Presidente El Presidente Andrés Manuel López Obrador subió el tono en defensa de las Fuerzas Armadas y denunció que hay sectarismo y una campaña de organizaciones internacionales, como la ONU, para socavar y debilitar sin fundamento instituciones como el Ejército y la Marina, las cuales, dijo, sí han cooperado en las investigaciones sobre la desaparición de los 43 normalistas de Ayotzinapa.

Tras lanzar un "ya basta" a lo que calificó como manipulación de información por parte de dichos organismos, aseguró que, si fuera cierto lo que sostienen, de que las Fuerzas Armadas ocultaron información clave del caso Ayotzinapa, no habría altos mandos militares en prisión.

"No es cierto (que ocultaron información), porque es una campaña en contra del Ejército de México sin fundamento. En general, no tienen razón, es una campaña para socavar, debilitar a las Fuerzas Armadas.

LÓPEZ OBRADOR defendió que su Gobierno ha actuado, con más de 130 detenidos, incluyendo al extitular de la extinta PGR Jesús Murillo Karam (2012-2015).

El dato

"Si fuese cierto lo que ellos sostienen, no estarían dos generales en la cárcel por la desaparición de los jóvenes de Ayotzinapa y otros elementos de las Fuerzas Armadas. Han estado ayudando, cooperando para que se haga justicia", mencionó, durante la conferencia matutina llevada a cabo en Tepic, Nayarit.

En tono molesto, sin dejar a las autoridades militares responder la pregunta bajo el argumento de que él es el comandante supremo de las Fuerzas Armadas, López Obrador insistió en que hay una tendencia a culpar a las instituciones, en este caso al Ejército mexicano, sin pruebas, sin elementos.

Denunció que la Organización de las Naciones Unidas actúa de manera "sectaria, parcial, tendenciosa", ya que sólo se pronuncia cuando se trata de afectar a gobiernos surgidos de movimientos populares y democráticos.

"¿Han escuchado ustedes algún pronunciamiento de la ONU en contra del narco Estado que se estableció cuando Felipe Calderón?"

"¿Han hecho los de la ONU algún pronunciamiento en contra de (Genaro) García Luna y de la desaparición de personas durante ese gobierno? Nooo", cuestionó.

Destacó que hay muchas organizaciones llamadas no gubernamentales, o estas organizaciones de la Organización de los Estados Americanos (OEA) y la ONU, que actúan en función de los intereses que representan, que no son los del pueblo.

Más adelante, el primer mandatario anunció que el gobierno de Israel analiza la solicitud de México de extraditar al exfiscal del caso Ayotzinapa, Tomás Zerón

ACUSA que el organismo busca socavar al Ejército y a la Marina; insiste en que éstos sí han cooperado en las investigaciones sobre la desaparición de los 43 normalistas de Ayotzinapa

de Lucio, para ser procesado en nuestro país por su presunta participación en la fabricación de delitos y tortura.

"Acabo de recibir una carta del primer ministro de Israel, acerca de su interés por ayudarnos, porque allá está uno de los que participó en la fabricación del delito de la desaparición, de la llamada verdad histórica de que los jóvenes fueron quemados. Este señor Zerón se fue a Israel y participó en torturas; estamos solicitando que lo

extraditen y estamos trabajando en eso. Ellos tienen toda la información. Primero había un pacto de silencio, nadie hablaba; ya empezaron a hablar y ya tenemos una versión muy cercana a lo sucedido y por eso se está actuando y deteniendo a los que participaron", aseguró.

El mandatario también señaló que, en su respuesta, Netanyahu expresó su interés por que el gobierno israelí coopere con el Gobierno de México.

"Que Israel está ayudando en la solicitud de extradición, es lo que me dice; su interés de ayudar, que lo está revisando y hay comunicación. No puedo decir más, pero me respondió la carta", comentó.

Al respecto, el subsecretario de Derechos Humanos, Población y Migración, Alejandro Encinas aseguró que ya se conoce lo que pasó en torno a la desaparición de los 43 normalistas de Ayotzinapa, y solo falta saber el paradero de los jóvenes.

NO ES CIERTO (que ocultaron información), porque es una campaña en contra del Ejército de México sin fundamento. Han estado ayudando, cooperando para que se haga justicia

Andrés Manuel López Obrador
Presidente de México